

Gemeinde Pillichsdorf testete e-Auto aus Großengersdorf

Der e-Mobilität gehört die Zukunft: energieeffizient, leise und klimafreundlich. Die Gemeinde Pillichsdorf testete im Rahmen der Test-Aktion „tausche fossil gegen e-mobil“ der Energie- und Umweltagentur NÖ zwei Tage ein e-Auto aus dem Fuhrpark der Gemeinde Großengersdorf. „Die viertägige Testphase hat mich überzeugt, dass e-Autos durch den leisen und klimafreundlichen Betrieb mehr als nur eine Alternative sind“, so Pillichsdorfs Bürgermeister Franz Treipl.

